

François-Xavier Bouis

Fondateur et président
Compagnie Financière Jacques Cœur – CFJC



C'est dans la banque d'investissement que François-Xavier Bouis a réalisé sa carrière professionnelle entre 1987 et 1997. En 1998, il ouvre la filiale française d'une banque suisse et développe l'activité auprès d'investisseurs professionnels. En 2003, il fonde la Compagnie Financière Jacques Cœur - un courtier financier multi spécialiste dédié aux investisseurs institutionnels européens - aujourd'hui leader dans son secteur en Europe.

François-Xavier est diplômé de l'IEP de Bordeaux et titulaire de diplômes de troisième cycle de droit public et de relations internationales de l'Université de Paris II.